

1学年だより (NO 19)

令和3年4月30日 (金)

夢の宅配便

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

朝読書の時間を充実させよう！

毎日、朝の会の10分間が読書の時間になっています。それぞれが、自分の興味のある本を持ってきて読書します。読書の時間になると各クラスの図書委員の生徒が、「読書の時間です。」と呼びかけます。教室が静かになって、黙々と本を読みます。1年生から3年生まで城山中学校の生徒は、この10分間を真剣に取り組むので、校舎全体が静かな状況になります。

城山中学校の生徒は、非常に学習意欲が高く、学習の理解もしっかりとできていると思います。昨年、3年生が業者のオープン公開模試を受けました。結果は、5教科の学年偏差値の平均が55以上でした。偏差値50が平均ですので、すべての教科において城山中学校の生徒が高い理解度を示したことになります。城山中学校の学力の高さを維持していることのひとつに「朝読書」の充実があると思います。毎日10分間ですが、真剣に本を読むことで、3年間で、読解力を高めることができていると思います。1年間で約200日間登校するとして、33時間本を読んだことになります。33時間の時間をしっかり読書した生徒と、33時間を真剣に読書の時間を取り組まなかつた生徒では、大きな力の差として現れると思います。このような、何気ない日常の取り組みが城山中学校の生徒の高い学力を支えていると思います。

1年生も本年度、公開模試を実施するつもりです。同じ問題を他の学校と比べて、どのくらいの理解の定着ができているかを相対的に比較できるので頑張ってほしいです。朝読書をしっかりと取り組んでいる1年生はだんだんと読解力が身についていくと思います。

*本日諸費の集金の明細を配付しますが、模試のお金は入っていません。模試代は直接集金しますのでご協力お願いいたします

生け花ボランティア募集！

先日、生け花ボランティアを募集しました。一人のお母さんが、「協力します」と声をかけていただきました。ありがとうございます。入学式でもお話ししましたが、お父さん、お母さんも是非、中学校の生活をお子さんと一緒に楽しんでいただけたらと思います。1年生は一人っ子も多いので、あっという間の3年間ですので、一緒に楽しみましょう！

生け花に興味のある保護者の方は、土曜日に一緒に1年生の廊下や教室にお花を生けましょう！多くの保護者の方やお家の方のご参加をお待ちしています。



(3組朝読書の様子)

今日の歌

私の頬を風が通り過ぎた
振り向いて見ると
木々の葉が風に揺れている
風に吹かれたタンポポがぺこりとお辞儀した
ブロック塀の上で居眠りしている猫のひげを
風がくすぐった
目を覚ました猫が不機嫌そうに
塀から飛び降りてタンポポにぶつかつた
パツーと綿毛が飛び散った
「ごめんね！」風は慌てて戻つて、
綿毛を青空に舞い上げてくれた
フワフワと浮いている綿毛を
猫と私が見上げていた
(キヨたんより)